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Protokoll der JHV des Aikikai NRW 

 

Ort: Pulheimer SC 24/57 e.V., Zur offenen Tür 13, 50259 Pulheim 

Datum: 07.06.2014 

Beginn: 19:04 Uhr 

Ende: 19:40 Uhr 

Teilnehmer: Siehe Teilnehmerliste (kann auf Wunsch eingesehen werden) 

Roland Hofmann erscheint um 19:15 Uhr zur Sitzung 

 

 

 

1. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 18.05.2013 

 Christian Kemper hat auf der JHV vom 18.05.2013 gebeten zu Landeslehrgängen auch 
Übungsleiter aus anderen Bundesländern einzuladen. Diese Bitte findet sich im vorlie-
genden Protokoll nicht wieder. Das Protokoll wird entsprechend ergänzt und dann ein-
stimmig genehmigt. 

 

2. Bericht des Vorstandes 

2.1 Bericht der Vorsitzenden 

 Karin Farber berichtet über die Landeslehrgänge 2013. Bedauerlich findet sie, dass die 
Jugendlandeslehrgänge nicht angenommen werden. In 2013 musste der Jugendlandes-
lehrgang in Münster auf Grund mangelnder Teilnehmerzahl ausfallen. 

In 2014 wird es zusätzlich zu den Landeslehrgängen noch einen Übungsleiterlehrgang 
mit Udo Geringhoff im Oktober in Hagen geben. 

2.2 Kassenbericht 

 Timo Reilmann stellt den Kassenstand stellvertretend für den verhinderten Stephan 
Lutter vor.  

Von den Teilnehmern kommt die Frage wie die Einnahmen des Aikikai-Deutschland 
zustande kommen. Die Frage wird von Timo Reilmann beantwortet. 

Eine weitere Frage betrifft die Möglichkeiten der Einflussnahme der Mitglieder auf die 
vorhandenen Gelder der Kasse des Aikikai NRW. Die Gelder werden, so Timo Reil-
mann, vom Vorstand treu händisch verwaltet. Jedes Mitglied kann per Antrag zur JHV 
Einfluss auf die Kasse und den Verwendungszweck des vorhandenen Vermögens 
nehmen. 

 

3. Bericht der Kassenprüfer 

 Renate Arlt und Petra Pigerl-Radtke haben die Kasse am 14.02.2014 in Düsseldorf ge-
prüft. Die Kasse ist gut und übersichtlich geführt. Der Prüfbericht liegt dem Vorstand vor 
und kann bei Bedarf eingesehen werden. 

 

4. Entlastung des Vorstandes 

 Renate Arlt bittet um die Entlastung des Vorstandes. 

Die Entlastung erfolgt mit 11 Stimmen und 3 eigenen Enthaltungen der anwesenden 
Vorstandsmitglieder. 
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5. Neuwahlen 

5.1 Wahl eines Rechnungsprüfers 

 Zur Neuwahl steht nur ein Kassenprüfer, da Renate Arlt turnusgemäß ausscheidet. 

Zur Wahl wird Klaus Jansen aus Krefeld vorgeschlagen. Er wird bei einer eigenen Ent-
haltung mit 13 Stimmen gewählt. Klaus Jansen nimmt die Wahl an. 

 

6. Verschiedenes 

 - Roland Hofmann berichtet das der Aikikai-Deutschland beabsichtigt 1650 m² Matten 
zu kaufen und für 41 €/m² an die Vereine und andere Verbände wieder zu verkaufen. 
Die Bezahlung soll über eine Leihgebühr mit einer Laufzeit von 5 Jahren und 1 Tag 
erfolgen. Der Kauf reduziert das Festgeld des Aikikai Deutschland. 

- Roland Hofmann berichtet, dass das Präsidium beabsichtigt die nächste JHV des 
Aikikai-Deutschland bereits auf dem Dan-Träger-Lehrgang abzuhalten. Grund ist die 
leichtere Umsetzung von Beschlüssen zum Beginn des darauffolgenden Jahres. 

- Der Aikikai-Deutschland möchte, so Roland Hofmann, für die Geschäftsstelle in Ham-
burg noch eine weitere Kraft auf 200 € Basis einstellen. Dadurch sollen Ausfälle der 
Geschäftsführerin Sandra Lahn aufgefangen werden. Die zusätzlichen Kosten sollen, 
so der Wunsch des Präsidiums, über eine Beitragserhöhung auf 20, 30, und 40 € zum 
01.01.2015 aufgefangen werden. Eine entsprechende Vorlage wird für die JHV des 
Aikikai-Deutschland vorbereitet. 

- In der anschließenden Diskussion wird von einigen Mitgliedern bemängelt, dass sie 
keinen direkten Einfluss auf die mögliche Beitragserhöhung nehmen können. Die an-
wesenden Vorstandsmitglieder des Aikikai NRW weisen darauf hin, dass sie als Ver-
treter der Mitglieder verpflichtet sind zum Wohle der Mitglieder zu entscheiden. Das 
einzelne Mitglied kann auf der JHV des Aikikai NRW Einfluss durch entsprechende 
Wortmeldungen bis hin zur Abwahl des Vorstandes nehmen. 
Weitere Diskussionspunkte waren die Möglichkeiten Studenten zu gewinnen und die 
Mitgliederwerbung insgesamt. Der Aikikai-Deutschland überlegt den Vereinen z.B. Vi-
deoklipps mit an die Hand zu geben, um die Mitgliederwerbung anzukurbeln. 

- Karin Farber berichtet vom bisherigen Sommerlochtraining in Düsseldorf. Da diese 
Möglichkeit nicht mehr gegeben ist, hat der Aikikai NRW auf seiner Homepage Alter-
nativen aufgelistet. 

 

Hagen, 07.07.2014 

 

Protokollführer     Vorsitzende/Sitzungsleitung 

Michael Maurer     Karin Farber 

 

 


